



6 Pièces

160 m²

Réf. 83246

4 520 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur les hauteurs paisibles de Saint-Tropez, cette villa bénéficie d'un emplacement privilégié, à seulement 5 minutes en voiture du centre du village et à 7 minutes des célèbres plages de Pampelonne. Entièrement rénovée, cette magnifique villa de 160 m² offre 5 chambres et constitue un lieu parfait pour la détente. Nichée au cœur d'une végétation luxuriante, la propriété se distingue par son atmosphère intime et exclusive, mêlant charme et sérénité. Son emplacement idéal entre le village et les plages lui confère une vue panoramique exceptionnelle à 270 degrés, sur les collines ...

Located in the peaceful hills of Saint-Tropez, this villa enjoys a prime location just 5 minutes by car from the village center and 7 minutes from the famous Pampelonne beaches. Recently renovated, this stunning 160 m² villa with 5 bedrooms is the perfect place to relax. Surrounded by lush greenery, the property offers an exclusive and intimate atmosphere, where charm and tranquility blend harmoniously. Its ideal location between the village and the beaches offers a spectacular 270-degree panoramic view of the surrounding hills and the Château de la Messardière. The villa boasts a charming ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

